



Comunicado 48/2024

Vinculadas 2 personas más por caso de robarrelojes

La Fiscalía General del Estado informa que continúa con el esclarecimiento del robo de relojes de alta gama, al obtener hoy la vinculación de otros 2 sujetos, que estarían relacionados con un grupo de personas con actividades ilícitas en la zona Bajío del país.

La detención de los sujetos, también de nacionalidad venezolana, fue cumplimentada el pasado 29 de julio por elementos de la Policía de Investigación, quienes los pusieron a disposición, acreditándose su participación en el robo ocurrido en Jurica Campestre, el pasado 27 de abril.

Después de que fueron llevados ante la autoridad judicial, ésta determinó la medida cautelar de prisión preventiva y un plazo de 3 meses para la investigación complementaria.

Asimismo, se informa que existen otras personas identificadas con mandamientos judiciales por cumplimentar, relacionadas con otras carpetas de investigación, por robos ocurridos en el último año.